



## Revivre le faste des années 1920

Rien ne laisse présager que cette sage façade abrite la nouvelle perle de Hyères, un hôtel inspiré par le faste des grandes demeures du xix siècle. Pour penser le décor du Lilou, le Studio Haddou Dufourcq convoque les influences des années 1920 au gré de ses 37 chambres, parées de portes en persiennes, de vases en céramique d'inspiration thirties et des bonnes pièces de mobilier. La loupe et le rotin conversent, l'atmosphère d'un jardin d'hiver mauresque est plus que palpable, sublimée par un treillage immaculé et la vaisselle *Orient*, de la maison Gien, voisine. Point d'orgue de cet imaginaire à l'exotisme fantaisiste, la terrasse et sa piscine, conçues comme un jardin botanique anglais où plus de 200 espèces de plantes ont été plantées. La boucle est bouclée pour Kim Haddou et Florent Dufourcq, lauréats du Grand Prix Design Parade Toulon, en 2018. F.G.M.

Lilou Hôtel, 7 boulevard Pasteur, 83400 Hyères. lilouhotel.fr